

Le projet d'implantation d'une unité de traitement et de valorisation de matériaux à Petiville, porté par la société [VALOME](#), rencontre une certaine opposition de la part d'élus et de riverains. Le projet prévoit une unité de traitement de mâchefers provenant de l'incinération de déchets non dangereux, et une autre de concassage criblage de matériaux, et les riverains craignent la toxicité des mâchefers, chargés en dioxine. Les élus demandent l'implantation de ces unités ailleurs, dans un lieu plus adapté.